



第73回卒業証書授与式

「ご卒業おめでとうございます」

3年生の皆さんは、明日卒業式を終え、義務教育という大きな山を1つ越えることとなります。新しい門出にあたり「**おめでとう**」のお祝いの言葉をおくります。義務教育が終わり、これからは自分の力と意志で学ぶこととなります。まずは保護者・家族の方にきちんとお礼を言うことを忘れないでください。

これから皆さんは様々な事に挑戦していかねばなりません。全てがうまくいくとは限りません。失敗することもあるでしょう。しかし、失敗は、より賢く再挑戦するためのよい機会です。失敗は失敗として反省し、原因を探り、そして再び挑戦する。決してあきらめない強い気持ちで、常に「夢と希望」を掲げ、前へ進んでください。道は必ず開けます。

皆さんの今後の活躍に期待しています。

卒業生へ贈る誌

「出逢い」

関 洋子

あなたに 出逢えてよかった

しみじみと そうおもう

あなたに 出逢えてよかった

ありがとう

ありがとう

すべてのふりかえる道が

この道へ 続いていたと思える日は

こころが なんとでもくりかえす

ありがとう

ありがとう

3年生保護者の皆様へ 『感謝』

3年生にとって、人生でたった一度の思い出となる南中学校の第73回卒業証書授与式が立派な式になりますよう、最後まで支え育てていきます。

保護者の皆様にも、最後までご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

また、3年間本校の教育にご理解とご協力をいただき心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

伊丹市立南中学校 校長 柳井 泰司